

SEP titubea por año electoral, acusa Mexicanos Primero

Por: Leopoldo Hernández. El Economista. 21/02/2016

Claudio X. González expresó que la cancelación de las evaluaciones a los maestros “le viene bien” a la dependencia federal, ya que se aproximan elecciones en 12 entidades.

El presidente de Mexicanos Primero, Claudio X. González Guajardo, explicó que la Secretaría de Educación Pública (SEP) está entrando de nueva cuenta a una etapa de “titubeos” en “un año electoralmente complicado”.

“La SEP anuncia ahora que no habrá evaluación de maestros en servicio en el primer semestre del año; dice el INEE que es para afinar el examen y la SEP dice lo mismo de la logística, ¿que dos años de preparación no fueron suficientes? Parece que no, necesitan 10 meses más”, criticó.

Durante la presentación de “Prof. Recomendaciones sobre información inicial continua de maestros en México”, expuso que esta circunstancia “le viene bien” a la dependencia federal, ya que en junio de este año habrá elecciones en 12 entidades.

Sin embargo, dijo que esto envía señales de debilitamiento y politización de la reforma al sistema, principalmente a quienes se oponen a la misma. “Para cambiar un sistema educativo fallido, simulador y corrupto se requieren acciones contundentes, no una retahíla de anuncios altisonantes pero periféricos”, dijo.

González Guajardo llamó a las autoridades en la materia a dejar de lado la tentación del “populismo educativo” e ir a fondo por el cambio.

“Al secretario lo que le pedimos es menos fintas y más goles. Lo que necesitamos son metas concretas y resultados concretos, queremos ver a políticos que enfrenten y resuelvan problemas difíciles con constancia, no que lo hagan temporalmente y luego bajen la guardia”, expuso.

Aparte, el titular de la SEP, Aurelio Nuño, aseguró que nuestro país busca impulsar la educación dual, donde los conocimientos teóricos los reciben los alumnos en los centros escolares, mientras que la parte práctica se desarrolla en diversas empresas.

“Creemos que es de una gran pertinencia para México, un país en vías de desarrollo pero que está constituyendo también una de las plataformas industriales más grandes del mundo, sin duda una de las más sofisticadas del mundo en desarrollo”, dijo.

Durante el Diálogo de alto nivel México-Alemania en materia de Formación Dual, el funcionario federal expuso que en este país europeo, el 60% de los jóvenes recibe su formación bajo este sistema y cerca de 450,000 empresas ofrecen plazas.

“Existen 329 profesiones reconocidas a nivel nacional en Alemania, de las cuales 260 se encuentran en los campos de la industria, el comercio y los servicios”, detalló.

Fuente: <http://eleconomista.com.mx/sociedad/2016/02/09/sep-titubea-ano-electoral-acusa-mexicanos-primero>

Fotografía: eleconomista

Fecha de creación

2016/02/21